



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 62

Granollers, 5 Abril 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

### III Campeonato Comarca del Vallés

**El Vilanova de La Roca líder en la Fase Final con Martorellas y Cardedeu a los alcances. - Palau de Plegamans y San Juan de Montcada, vencedores del duelo entre los cuatro primates, siguen empatados al frente de Consolación.**

Jugóse la cuarta jornada de la Ronda Final del Campeonato Comarcal y tras ella, en la Fase Final, el Vilanova de la Roca sigue imbatido al frente de la clasificación, tras de su mínima y difícil victoria sobre el Montornés, que opuso más resistencia de la prevista a los que ocho días antes se habían apuntado clara victoria en La Roca. Ahora empero los vilanoveses se hallan solos y destacados al frente de la clasificación, debido a la sanción que el Comité de Competición impuso al Martorellas en su partida de Montornés, noticia que no supimos hasta después de haber enviado nuestro comentario a la anterior jornada. Con todo son los martorellenses los que les siguen más de cerca, presentándose como los más serios rivales del actual líder, ya que su clara victoria sobre el Castelltersol —no tan clara como parece señalar el resultado, pues según nuestros informes los forasteros llegaron a tener un 0-2 favorable en el marcador, terminando el primer tiempo con empate a dos— les sigue manteniendo a dos puntos del líder y dispuestos a darle alcance al primer tropiezo que tenga, junto a ellos, los de Martorellas, está el Cardedeu el que por lo visto no acaba de encontrar la forma de antaño que le hizo indiscutible vencedor de las anteriores ediciones del Campeonato Comarcal. Esto parecen señalar sus empates en campo propio que les hace perder parte de sus valiosas victorias en campo ajeno. El último acaecido a manos de un Montornés, que debemos reconocer es de lo mejorcito del Grupo, pero que ocho días antes era batido a domicilio por el Martorellas, aún cuando esta derrota no tuviera efectos en la clasificación debido al ya mencionado acuerdo del Comité de Competición; creemos es bastante significativo. Este punto positivo arran-

cado por el Montornés les sitúa a un solo punto de Martorellas y Cardedeu, formando con el Llinás, que le acompaña en puntuación, al conseguir una meritisima victoria en San Feliu, el grupo de más serios aspirantes a desbancar al actual favorito, el Vilanova de la Roca.

Mientras la Roca, venciendo con mucha discreción en el campo del colista, conseguía recuperar lo perdido en terreno propio y situarse en condiciones de apretar en próximos partidos para tratar de alcanzar a los que desde el primer momento llevan el mando del grupo. También normal la victoria discreta pero clara, del Vilamajor sobre el San Faus, que mantiene a los de San Antonio al unisono con los de La Roca y por lo tanto con sus mismas perspectivas.

Para la próxima jornada hay un Llinás-Martorellas de mucha trascendencia, así como el partido entre los eternos rivales Cardedeu y Vilamajor y más si tenemos en cuenta que el líder juega en San Faus, y si tuviera un tropiezo los vencedores de estos partidos le habrían materialmente alcanzado.

\*\*\*

Era jornada de gran trascendencia la de Consolación ya que de ella debían salir dos favoritos destacados. Han sido éstos el Palau de Plegamans que, siguiendo su muy seguro camino, batió con una rotundidad algo inesperada a su hasta ahora compañero en el liderato, el La Salle de San Celoni; y el San Juan Montcada que, con su clara y magnífica victoria sobre un Alella, cuyos resultados y clasificación nos lo señalan como uno de los mejores cuadros del Grupo, se nos proclama como otro firme candidato al título de Campeón.

Así ahora son dos los mandones

del Grupo, pero si tenemos en cuenta que ambos juegan fuera en la próxima jornada, y en partidos de compromiso, por cierto, y que por lo tanto pueden verse alcanzados por algunos de sus seguidores —La Salle y Alella— a los cuales se ha juntado un La Ametlla, que también se presenta amenazador tras su apabullante victoria sobre los Gonzalvos; y aunque el La Salle-La Ametlla de la jornada próxima deba eliminar, al menos por el momento, a uno de estos dos seguidores, repetimos los desplazamientos de Palau y S Juan a Parets y La Llagosta respectivamente son de alivio y si salen indemnes de ellos será cuestión de empezar a considerar su codo a codo como algo capaz de producirse a través de muchas jornadas; de lo contrario volveremos a ver un pelotón en cabeza del que será difícil destacar.

Pero volvamos a lo nuestro, pues no es cuestión de meterse con los pronósticos que la milagrosa agua del botijo mágico de nuestro popular compañero de fatiga el "Adivino", emite semanalmente.

Había dos partidos de la máxima rivalidad y ambos lo demostraron por sus resultados y la forma de desarrollarse. El Llinás-Santa Eulalia resolvióse con una mínima favorable a los locales que así consiguen aventajar a sus rivales en la clasificación, consiguiendo empatar los de la Seguer en La Llagosta en el último minuto en una jugada muy discutida que dió lugar a ciertos espectáculos que muy poco dicen en pro del deporte y de una población.

Y por último un neto triunfo del reserva montmelonés sobre un Ayguafreda que parece algo desmoralizado tras sus prometedores inicios de competición.

Y ahora esperemos a ver lo que da de sí la próxima ronda.

COMENTATOR.